

Gab es Mitglieder des Opus Dei, die Republikaner waren?

Einige junge Leute des Opus Dei kämpften bei den republikanischen Streitkräften, da sie sich beim Ausbruch des Krieges in diesen republikanisch besetzten Gebieten befanden.

09.04.2012

Frage von Patricia Candeias -
Brasilien

Einige junge Leute des Opus Dei kämpften bei den republikanischen Streitkräften, da sie sich beim Ausbruch des Krieges in diesen republikanisch besetzten Gebieten befanden. Der bekannteste Fall ist der von Rafael Calvo Serer, der eine Art Übersetzerfunktion in der Brigade Garibaldi ausübte, da zu dieser Brigade viele Italiener gehörten, die den internationalen Brigaden angehörten.

Antwort von

Onésimo Díaz

Historisches Institut Heiliger Josefmaria